

Beschlussvorschlag:

Der Integrationsrat nimmt die in der Sitzung gemachten Ausführungen des Vorsitzenden des Bildungs- und Erziehungsvereines Hand in Hand e.V. zur Kenntnis.

Erläuterungen und Begründungen:

Herr Bekir Arslan wird die Projektarbeiten des Vereines Hand in Hand e.V. zur erfolgreichen Integration von Flüchtlingen und Migranten vorstellen.

Der Verein wurde am 13.06.2008 ins Leben gerufen und widmet sich folgenden Themenschwerpunkten:

- Hausaufgabenbetreuung
- Sprachförderung
- Elternseminare-Eltern Plattform
- Mütter-/Frauensprachkurse
- Begegnungsveranstaltung
- Informationsveranstaltungen
- Elternberatung/Begleitung
- Öffentlichkeitsarbeit.

Der Verein ist Mitglied im Deutschen Paritätischen Wohlfahrtsverband und im Elternnetzwerk NRW.

Im Februar 2011 wurde der Verein mit dem Förderpreis Integration der Stadt Hilden für das Jahr 2010 ausgezeichnet.

Darüber hinaus erhielt der Verein am 21.09.2012 die Anerkennung als Träger der freien Jugendhilfe.

Diese Zusammenhänge veranschaulichen deutlich, wie sich eine erfolgreiche Integrationsarbeit entwickeln kann und das in nicht einmal 10 Jahren.

Herr Arslan betonte in einem Gespräch, wie wichtig das Gremium des Integrationsrates gewesen sei, um diese Entwicklung nehmen zu können.